

KBM Engstenberg berichtete über eine ICE-Großübung am 26.10.2019 im Eisenbahntunnel Rottbitze im Rahmen der Evaluierung des Einsatzkonzeptes „ICE-Schnellbahnstrecke“ (Anlage 1).

ÄLRD Diepenseifen ergänzte die Berichterstattung um ein Ereignis am 30.10.2019, bei dem ein Krankenkraftwagen bei einer Verlegefahrt auf der B 478 bei Ruppichterath aus noch ungeklärter Ursache von der Straße abkam. Bei dem Unfall verunglückte der im Patientenraum befindliche Patient tödlich.

Abg. Söllheim informierte in diesem Zusammenhang über eine Übung zum Umgang mit einer Amog-Lage am Alexander-von-Humboldt-Gymnasium in Bornheim, die in sehr guter Zusammenarbeit der Feuerwehr, des Rettungsdienstes und der Polizei stattgefunden habe.

Im Übrigen nahm der Ausschuss die Ausführungen zur Kenntnis.